



Dr. Borwin Bandelow, Ottfried Gericke, Stefan Weidele, Dr. Stefan Könsgen

Guter Zweck

Spende für das Elternhaus

Der bekannten Göttinger Band Hot Docs, deren Mitglieder Dr. Stefan Könsgen und Dr. Borwin Bandelow Ärzte sind, die regelmäßig im Irish Pub auftreten, war es ein großes Anliegen, die Gage ihres letzten Auftritts im Pub in Höhe von 500,- € an das Elternhaus für das krebskranke Kind e.V. zu spenden. Stefan Weidele hat als Inhaber des Irish Pubs diese Summe verdoppelt, sodass der Vorstand des Elternhauses, vertreten durch Ottfried Gericke, am 24.01. einen Scheck in Höhe von 1000,- € in Empfang nehmen konnte. Stefan Weidele unterstützt das Elternhaus auch regelmäßig mit einem Sommerfest und einer Weihnachtsfeier. Für Dezember ist bereits das nächste Benefiz-Konzert der Hot Docs geplant. ■